



うしおのよい子



尼崎市立 潮 小学校

～躍動の春は、もう目の前に！

乗り越えましょう、みんなで！～

校長 濱口 真由美

北京で開催されていた冬季オリンピックが終わりました。世界のトップアスリートと繰り広げられる日本人選手の活躍は、私たちに大きな感動を与えてくれました。4日からは同地でパラリンピックが開催されます。オリンピック同様に、各国代表選手の活躍が楽しみです。

2月に新型コロナウイルスの感染拡大防止のため延期となっていました授業参観・懇談会を、3月こそはと計画しています。ぜひ一年間の子どもたちの成長をご覧いただけたらと思います。一日一日では気づかなくても、一年間をふり返ると、体も心もずいぶん成長していることに驚かれるのではないのでしょうか。できるようになったことを誉め、次への意欲につなげていただきたいと思います。

まん延防止等重点措置が延長され、校外学習をはじめ多くの教育活動が制限される中、今年度も日帰りの自然学校や参観授業の中止や延期など、学校現場はコロナ禍で大きな変化を求められた1年間でした。兵庫県よりオミクロン株感染防止徹底要請が出され、学校でも感染リスクの高い教育活動は基本的に実施を控える等の対応強化に取り組んでいます。今までに経験したことのない事態に保護者の皆様にとっても、きっと不安で戸惑うことが多かった一年間だったのではないのでしょうか。その様な中、保護者の皆さまには、感染症防止対策として日々の健康観察や、子どもたち一人1台のタブレット端末を利用したオンライン学習の補助等、家庭での学習をしっかりとサポートしていただいたり、また学校行事の急な変更にも対応していただけたりと、様々な場面で学校を温かく見守り支援をしてくださり本当にありがとうございました。

学習面では、読み書きや計算がしっかり身についた子、学習したことをまとめたり、みんなの前でしっかり発表した子、本が好きになってたくさん読書をした子、自分の課題を解決するためにコンピュータを使って情報を集めたり、タブレット端末の授業での活用も定着してきました。生活面では、心のこもったあいさつができた子、係の仕事をがんばった子、人を思いやるやさしい心遣いのできた子、友だちと協力して様々な学級活動に取り組んだ子など、一人ひとりが心も体も大きく成長しました。これまでに培った力を十分に次のステージで発揮できるよう、子どもたちにはいつも目標を持つことや継続することの大切さ、感謝や思いやりの気持ちの大切さを自然に持ち続けられるよう、教職員の力を合わせて支援していきたいと思



ます。躍動の春は、もう目の前に来ています。進級する子どもたち、進学していく子どもたちの伸びゆく姿を心から喜び、これからの更なる成長を期待しています。

最後になりましたが、子どもたちの明るく元気な学校生活を家庭で支えてくださった保護者の皆さま、学校の諸活動に温かいご理解とご協力をいただきましたPTAの役員や地域の皆さま、本当にありがとうございました。潮小学校職員一同、感謝しております。まだまだ完全収束からは遠く、来年度も激動の一年となりそうですが、できる限りの挑戦をし、子どもたちの成長のために力を尽くしたいと思っていますので、今年度と変わらぬお力添えをお願い申し上げます。

3月の主な行事

- 2日(水) お別れ遠足(6年)
- 4日(金) 6年生を送る会
- 7日(月) 委員会
- 9日(火) **授業参観・懇談** 5. 6時間目
- 10日(水) クラブ活動
- 14日(月) 感謝の会
- 16日(水) 給食最終日
- 18日(金) **卒業証書授与式**
- 25日(金) 修了式・大そうじ
- 26日(土) 春季休業日(4/6まで)

4月の主な行事

- 5日(火) 新5. 6年生登校日 9:00
- 7日(木) 着任式・始業式
- 8日(金) 入学式
- 12日(火) 離任式 給食開始(2~6年)
- 18日(月) 朝会
- 19日(火) 全国学力調査(6年)
給食開始(1年)
- 21日(木) 授業参観・懇談
- 22日(金) よろしくね集会
- 26日(火) 家庭訪問(～28日)
- 29日(金) 昭和の日

*社会の状況に応じて、予定変更が生じる場合があります。変更がある場合は、ホームページにアップしますので、定期的にホームページを確認していただくとありがたいです。

授業参観・懇談会

まん延防止等重点措置が出され2月から延期となっていました授業参観・懇談会を、実施します。詳細は、別途配付しますお手紙をご覧ください。

***まん延防止等重点措置が延長された場合は中止となります。ご了承ください。**

日時	3月9日(火)	5校時	授業参観
		6校時	懇談会



卒業証書授与式

3月18日(金)潮小学校体育館にて、卒業証書授与式を行います。コロナ感染症防止対策のため、各家庭2名までの参加となっております。また、6年生のみの参加となります。(1～5年生は登校なし)制限された中ではありますが、6年生にとってすばらしき門出の日となるよう職員一同力を尽くしたいと思います。

PTA 執行部および役員さま、ボランティアさま ～1年間、ありがとうございました～

PTAの皆様、毎日の旗当番や子どもたちの登校見守り活動、校区内探検の見守りなど、子どもたちの安全のためにご尽力いただきありがとうございます。特に今年は、1年生の生活科授業「秋さがし」のお手伝いにも参加していただきました。子どもたちの豊かな学びのために力を尽くしていただきました。本当にありがとうございました。